

Senado mexicano pretende ampliar nexos con Cuba



La Habana, 6 ene (RHC) El Senado mexicano abogó por la creación de un mecanismo de diálogo permanente con Cuba y la dinamización de los vínculos económicos con la isla, se conoció este miércoles.

La Cámara de Senadores acordó exhortar a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) a establecer un instrumento de diálogo en la agenda bilateral con La Habana para tratar temas como la migración, inversiones, explotación de hidrocarburos en el Golfo de México, así como el intercambio y fomento científico.

Otro de los acuerdos tomados fue pedir intervención al gobierno federal para dinamizar las relaciones económicas entre ambas naciones, con miras a la suscripción de un Tratado de Libre Comercio con Cuba.

También instó a la Cancillería a dar seguimiento a los acuerdos adoptados en la XV Reunión Interparlamentaria entre el Congreso mexicano y la Asamblea Nacional del país caribeño, en materia de energía, cooperación en el sector salud, intercambio educativo y cultural, medio ambiente y turismo.

Los senadores recordaron que el pasado 7 de noviembre el presidente de la República de Cuba, Raúl Castro, realizó una visita oficial a México, ocasión en la que se firmaron acuerdos en materia migratoria, de colaboración académico-diplomática, turística, agrícola y educativa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/80600-senado-mexicano-pretende-ampliar-nexos-con-cuba>



Radio Habana Cuba